

MESSAGE message

MESSAGE DE M. FRANCIS FOX, PRÉSIDENT DU CONSEIL DE MONTRÉAL INTERNATIONAL



MESSAGE FROM MR. FRANCIS FOX CHAIRMAN OF THE BOARD OF MONTRÉAL INTERNATIONAL

Montréal International rassemble, selon un modèle unique en son genre, les gouvernements fédéral et provincial, ainsi que toutes les municipalités de la grande région de Montréal et le secteur privé, constituant ainsi un organisme dynamique et original qui contribue au développement économique de Montréal ville-région et à sa capacité de relever les défis de la nouvelle économie.

Montréal doit demeurer et développer sa vocation de ville de stature internationale, car elle est déjà une ville de haut savoir, et une ville qui a su faire émerger, mais aussi attirer et retenir des compagnies d'envergure internationale dans des domaines aussi fondamentaux que les télécommunications, l'aéronautique, la pharmacie ou les biotechnologies.

Montréal est déjà la véritable ville internationale du Canada. C'est une ville unique où une main-d'œuvre spécialisée et de haut niveau peut travailler dans les deux langues. Les excellentes conditions que la ville-région offre aux investisseurs complètent un tableau qui justifie que tous nos efforts soient dirigés vers le rayonnement de Montréal ville-région.

En tant que président du Conseil d'administration de Montréal International, je suis heureux de voir le magazine First Choice consacrer un numéro thématique à la mission de notre organisme et, par là-même, contribuer à donner de Montréal ville-région l'image positive qu'elle mérite.

A truly unique organization, Montréal International brings together, under a single umbrella, the federal and provincial governments, as well as all the municipalities of the Greater Montréal area and the private sector. As such, it represents a dynamic and original body contributing to the economic development of the area and to its capacity to meet the challenges of the new economy.

Montréal must maintain and develop its vocation as a city-region of international stature. It is already home to a growing number of knowledge-based industries, offering a setting which actively supports the growth of the domestic business sector, while attracting and retaining international companies in such future oriented sectors as telecommunications, aerospace, pharmaceuticals and biotechnology.

With its international flavour, Montréal is unique in Canada. The Montréal advantage boasts a specialized and highly qualified labour force capable of working in both official languages, English and French. The highly competitive investment incentives available complete an international environment that clearly justifies all our efforts being directed to the promotion of the Greater Montréal area.

As Chairman of the Board of Montréal International, I am delighted to see that First Choice is publishing a special issue focusing on the mission of our organization. In doing so, it contributes to enhance the positive image of the Greater Montréal area, a reputation well deserved.

—
Francis Fox

Francis Fox